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Дипломная работа: 58 страниц, 15 таблиц, 26 источников, 12 

приложений.  

КРЕДИТНЫЙ ПОРТФЕЛЬ, СБАЛАНСИРОВАННЫЙ КРЕДИТНЫЙ 

ПОРТФЕЛЬ, ЧИСТЫЙ КРЕДИТНЫЙ ПОРТФЕЛЬ, ВАЛОВОЙ 

КРЕДИТНЫЙ ПОРТФЕЛЬ. 

Объект исследования –– деятельность ЗАО Банк ВТБ (Беларусь) по 

формированию кредитного портфеля. 

Предмет исследования –– кредитный портфель банка. 

Цель работы –– на основе анализа кредитного портфеля ЗАО Банк ВТБ 

(Беларусь) предложить пути повышения эффективности его формирования. 

В ходе исследования были поставлены и решены следующие задачи: 

− изучить понятие кредитный портфель банка; 

− рассмотреть виды кредитного портфеля банка; 

− изучить методы анализа эффективности формирования кредитного 

портфеля; 

− провести анализ кредитного портфеля; 

− определить пути повышения эффективности формирования 

кредитного портфеля. 

Методы исследования: анализ, синтез, индукция, систематизация, 

описательный, графический. 

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней расчетно-

аналитический материал правильно и объективно отражает состояние 

исследуемого процесса, а все заимствованные из литературных и других 

источников теоретические, методологические и методические положения и 

концепции сопровождаются ссылками на их авторов. 
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студента) 



ABSTRACT 

 

 

 

Graduate work: 58 pаges, 15 table, 26 sources, 12 supplements. 

LOAN PORTFOLIO, BALANCED LOAN PORTFOLIO, NET LOAN 

PORTFOLIO, GROSS LOAN PORTFOLIO. 

The object of research –– activities of VTB Bank CJSC on the formation of 

a loan portfolio. 

The subject of the research –– is the bank's loan portfolio. 

Purpose of the work –– based on the analysis of the loan portfolio of VTB 

Bank CJSC, we propose ways to improve the efficiency of its formation. 

In the course of the study, the following tasks were set and solved: 

− to study the concept of a bank's loan portfolio; 

− consider the types of the bank's loan portfolio; 

− to study the methods of analyzing the effectiveness of the formation of a 

loan portfolio; 

− to analyze the loan portfolio; 

− to identify ways to improve the efficiency of the formation of the loan 

portfolio. 

Research methods: analysis, synthesis, induction, systematization, 

descriptive, graphic. 

The author of the work confirms that the calculation and analytical material 

given in it correctly and objectively reflects the state of the process under study, and 

all theoretical, methodological and methodological provisions and concepts 

borrowed from literary and other sources are accompanied by references to their 

authors. 
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